

Sieber-Gruppe als "Transportbetrieb des Jahres 2008" ausgezeichnet

Berneck (Schweiz). Die Sieber-Gruppe mit Hauptsitz in Berneck wurde von der UICR (Union International des Chauffeurs Routiers) mit dem Titel «Transportbetrieb des Jahres 2008» ausgezeichnet. Die Auszeichnung wurde den Firmeninhabern Paul und Erich Sieber am vergangenen Freitag am Hauptsitz der Sieber-Gruppe in Berneck von UICR-Präsident Ludwig A. Büchel überreicht. Nach 1992 geht die Auszeichnung damit zum zweiten Mal an ein Schweizer Logistik-Unternehmen.

Der Titel «Transportbetrieb des Jahres» wird von der UICR Union International des Chauffeurs Routiers, der gesamteuropäischen Vereinigung der Berufsfahrer, verliehen. Die UICR wurde 1957 gegründet und zählt rund 1,4 Millionen Mitglieder in 26 Ländern. Die Vereinigung hat zum Ziel, die Interessen der Berufsfahrer international zu koordinieren und zu vertreten. Mit der von der UICR verliehenen Auszeichnung «Transportbetrieb des Jahres» werden innovative Logistik-unternehmen geehrt, die im Strassentransportbereich durch Förderung der Sicherheit, Schonung der Umwelt und Bereitstellung guter Arbeitsbedingungen Pionierleistungen erbringen.

Vorbildliche Leistung der Sieber-Gruppe

Die nationalen Mitgliederverbände der UICR prüfen regelmässig in ihrem Land vorbildliche Unternehmen als mögliche Kandidaten für die Auszeichnung zum Transportbetrieb des Jahres, der in unregelmässigen Abständen verliehen wird. In seiner Laudatio an der Preisverleihung in Berneck würdigte Ludwig A. Büchel, Präsident der UICR, die Sieber-Gruppe als vorbildliches Unternehmen, in dem die Mitarbeitenden im Zentrum stehen. Eine aktive Informationspolitik, ein klar formuliertes Personalreglement, ein familiärer und persönlicher Führungsstil sowie das klare Bekenntnis zur Förderung der Weiterbildung der Mitarbeitenden zeichnen die Unternehmenskultur des Familienbetriebes aus, bei dem bereits die nächste Generation der Familie Sieber Verantwortung im Betrieb übernommen hat. Das Erfassen der Mitarbeiterzufriedenheit in regelmässig stattfindenden Mitarbeitergesprächen sowie das Anbieten von Ausbildungsplätzen – zur Zeit bildet die Sieber-Gruppe 17 Lehrlinge aus – sind für die Verantwortlichen der Sieber-Gruppe Teil der sozialen Verantwortung eines Arbeitgebers.

Modernste Technik und umweltschonende Massnahmen

Die Sieber-Gruppe wurde von der UICR auch für ihren vorbildlichen Einsatz für mehr Sicherheit im Strassenverkehr ausgezeichnet. So setzt die Gruppe modernste Telematik und Kommunikationshilfsmittel ein, mit denen Informationen an die Chauffeure direkt ins Navigationssystem der Fahrzeuge übermittelt werden können. Dadurch werden die Fahrer weniger abgelenkt und können sich ganz auf den Strassenverkehr konzentrieren. Investitionen in technische Sicherheitselemente wie Abstandsradar oder Spurassistenten helfen zudem aktiv, die Sicherheit im Strassenverkehr zu erhöhen.

Der verantwortungsvolle Umgang mit Ressourcen und Investitionen in umweltschonende Massnahmen sind das dritte Hauptkriterium, bei dem die Sieber-Gruppe überdurchschnittliche Leistungen erbringt. So erfüllt der Fuhrpark der Gruppe bereits heute zu 80% die Normen der Klasse Euro 4/5. Die Chauffeure werden regelmässig in umweltfreundlicher Fahrweise geschult.

Festliche Preisverleihung

Die festliche Preisübergabe der UICR an die Sieber-Gruppe in Berneck fand in Anwesenheit von rund 150 internationalen Gästen statt. In Gastreferaten von Konrad Hummler, Präsident der Industrie- und Handelskammer St.Gallen-Appenzell, und von Carlo Schmid-Sutter, Zentralpräsident des Schweizerischen Nutzfahrzeugverbands ASTAG, wurden die herausragenden Leistungen des Rheintaler Speditions- und Logistikunternehmens und seine erfolgreiche Positionierung in einem harten wirtschaftlichen Umfeld gelobt. Carlo Schmid betonte dabei, dass die Strassentransportbranche auch weiterhin hinter dem Konzept des Modalsplits stehe, wonach schwere Güter auf lange Distanzen auf die Schiene und leichte Güter auf kurzen Distanzen auf die Strasse gehören.

Mit einem grossen Fest hat die Sieber-Gruppe am Samstag die Ehrung auch mit Ihren 340 Mitarbeitenden gefeiert.

Die Sieber-Gruppe

Die Sieber-Gruppe ist ein global tätiges Logistikunternehmen mit Hauptsitz im St. Galler Rheintal. Das Unternehmen wurde vor 35 Jahren gegründet und ist im Besitz der Brüder Paul und Erich Sieber. Zur Gruppe

gehören die Unternehmen Sieber Transport AG, Francey Transports SA sowie Haldemann & Co. AG. Die Gruppe beschäftigt 340 Mitarbeitende an 14 Standorten in der Schweiz, Österreich und den USA.

www.sieber.ch.

Die UICR, Union Internationale des Chauffeurs Routiers

Die UICR wurde 1957 in Paris gegründet. Der Sitz der UICR befindet sich im Fürstentum Liechtenstein. Seit 2007 betreibt die UICR eine eigene Geschäftsstelle in Murten, Schweiz.

Die Union Internationale des Chauffeurs Routiers hat zum Ziel, die Interessen der Berufsfahrer international zu koordinieren und zu vertreten. Zu diesem Zweck setzt sich die UICR für Verbesserungen der Verkehrssicherheit, für die Harmonisierung von Strassenverkehrsgesetzen sowie für die berufliche Aus- und Weiterbildung ein. Mitgliedverband der UICR in der Schweiz ist Swiss Drivers (www.swiss-drivers.ch).

www.uicr.org

Veröffentlicht am
12:48:35 02.10.2008

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=4&pdfview=1>